

Presseinformation

Sabine Felicitas Wehinger
Pressereferentin

Baden-Württembergische Bank
Kleiner Schlossplatz 11
70173 Stuttgart
Telefon 0711 127-76273
Telefax 0711 127-6676273
presse@bw-bank.de
www.bw-bank.de

16. Juli 2018

1500 Euro PS-Spende aus BW-Bank Prämiensparen

Freie Fahrt für Jugendchor nach Thüringen

Seit Monaten probt der Kinder- und Jugendchor der evangelischen Kirchengemeinde Rohr-Dürtlewang an dem Musical „Noah und die Arche“. In den Herbstferien ist der Endspurt mit einer längeren Probenphase in der Partnergemeinde Friedelshausen/Thüringen geplant. Dort findet auch die Premiere statt, bevor das Musical nach Hause kommt.

„Diese tolle Aktion in der Region fordert von allen Beteiligten viel Zeit und Engagement. Und sie kostet Geld“, sagt Olaf Vogt, der das Private Vermögensmanagement Stuttgart Süd bei der BW-Bank verantwortet. „Gerne unterstützen wir sie mit 1.500 Euro aus dem Prämiensparen der BW-Bank“, bestätigt Ralf Rueff, Leiter der BW-Bank Stuttgart-Rohr. Nun haben die beiden den Spenden-Scheck feierlich an Pfarrer Thomas Rumpf überreicht. Die evangelische Kirchengemeinde Rohr-Dürtlewang und die BW-Bank stehen seit Längerem im regelmäßigen Austausch. So haben die Banker die Gemeinde auch in der Vergangenheit schon unterstützt – etwa für das Café Lichtblick, ein Entlastungsangebot für pflegende Angehörige.

Seite 2

Presseinformation

15. Juli 2018

Sparen, gewinnen, spenden – so lautet die Devise beim BW-Bank-Prämiensparen (PS-Sparen). Mittlerweile können Online-Banking-Kunden die PS-Lose auch online erwerben. Ein Sparlos kostet 5 Euro – 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro fließt in den Auslosungsfonds. Die PS-Sparer nehmen monatlich an einer Auslosung teil sowie zusätzlich an der jährlichen Sonderauslosung. Insgesamt sind hier Geld- und Sachgewinne im Wert von 5 Euro bis 5.000 Euro möglich – beziehungsweise bis 25.000 Euro bei der Sonderauslosung. 25 Prozent aus dem Auslosungsfonds werden nicht ausgeschüttet, sondern kommen sozialen Zwecken zugute. So kamen beim BW-Bank-Prämiensparen im vergangenen Jahr rund 257.000 Euro für gemeinnützige Projekte zusammen.